
Assemblée Générale Ordinaire 

ACEP  -  26/06/2022 

 

Membres présents : 

HOURY Chantal, 

HOURY Didier, 

+ 

IBANEZ Linda,  

SKOPEK Ckarissa,  

THEULEAU  Eric. 

 

Pouvoirs : 

BEILLON christelle à Eric THEULEAU 

BERNATETS Monica à Didier HOURY 

BURGER Annz à Eric THEULEAU  

DUBOURGUET Christelle à Clarissa SKOPEK  

FREMIN Liliane à Didier HOURY  

GUILLOT Magali à Chantal HOURY , 

MOREL Guy à Clarissa Skopek, 

THEULEAU Isabelle à Eric THEULEAU .  

Le quorum est atteint avec 13 votants (Le quorum étant de 8 à la date du 26 juin).  

 

Début Assemblée Générale à  10h15 

 

-Rapport Moral  

L’ACEP comptait 44 adhérents au 31 décembre 2021. 

 

 

Durant l’année 2021, malgré la situation sanitaire,  l ‘ACEP à organisé 1 spéciale d’élevage. 

Celle-ci s’est déroulée le 3 octobre 2021 à DOUAI, avec le club CC 3000. Les juges qui ont 

officié étaient  Fabrice CALMES et Geneviève PAQUET-FRANC. Etaient présents 40 chats 

tout juste.  



 

 

 Adultes Neutres 6/10 mois 3/6 mois 

Mâles 6 4 1 5 

Femelles 11 2 4 7 

 

 

 Il est possible d’aller voir sur le site du LOOF, à la rubrique SQR, les remarques des juges 

concernant cette spéciale.  

 

Notre exposition féline de BALLAN MIRE a pu se dérouler les 23 et 24 octobre comme 

prévu. Cette exposition s’est déroulée dans des conditions difficiles : chauffage en panne et 

manque de main d’œuvre. Malgré cela, notre exposition s’est déroulée dans une ambiance 

sympathique et les exposants étaient satisfaits dans l’ensemble. Nous affichons un déficit de  

221 € pour cette exposition étant donné le peu de visiteurs (326 adultes et 50 enfants). Un  

exposant nous doit 160€ (le chèque nous a été retourné par la banque. 

Conclusion : Il est difficile d’organiser une exposition avec si peu de personnes, pas contre de 

réorganiser une exposition mais avec des moyens humains suffisants. 

La question est :  Faut-il se joindre à un autre club pour organiser une exposition ? 

Le bilan de notre exposition est joint en annexe.  

 
Ce rapport moral est approuvé à l’unanimité  

 

Rapport financier en pièce jointe 

Ce rapport financier est approuvé à l’unanimité. 

 

Elections : 

Monica BERNATETS, Didier houry et Clarissa SKOPEK sont sortants. 

Monica ne se représente pas. 

Se présente également : Christelle BEILLON, Christelle DUBOURGUET,  Linda Ibanez et Guy MOREL ;   

Quatre postes sont ouverts pour le CA. 

Le Vote a eu lieu à bulletin secret. 

Sont Elus, Christelle BEILLON, Didier HOURY, Linda Ibanez et Clarrissa skopek  à l’unanimité.  

 

Questions diverses : 

Modernisation du logo est envisageable. 

A la vue des augmentations (Timbre, consommable d’imprimante, papeteries…) une augmentation 

de 1€ sera appliquée pour tous les titres à compter du premier Janvier 2023: votés à l’unanimité 



Les cotisations à l’ACEP ne seront pas augmentées 

Anne Burger a démarché une entreprise qui distribue des Litières robots pour permettre aux 

adhérents d’avoir une remise. Un essai sera fait au préalable chez un particulier et un éleveur où un 

rapport sera fait afin de constater la qualité de ces appareils. On prendra une décision à l’automne 

prochain 

Peut-on avoir une affiliation avec la WCF en parallèle du LOOF 

Il sera demandé à Royal Canin de modifier  leur participation  pour leur partenariat. Il serait 

préférable de supprimer la dotation en cadeau afin d’augmenter la participation financière.  

Bon retour de la lettre au LOOF par les éleveurs au sujet du dénigrement des persans et exotics 

shorthair au salon de l’agriculture  Le seul regret c’est que le LOOF n’a pas donné réponse à ce 

courrier. 

Notre site internet devient obsolète. Une refonte est envisagée. 

Il faut faire vivre les pages facebook. 

Les Actions futures  

Les Spéciales de Roquevaire et de La Roche sur Yon ont eu lieu en début d’année 2022.  

Millau et Charleville Mézière sont prévus en novembre prochain. 

Une demande pour une spéciale à la Réunion nous a été demandé pour 2023 

 

Fin de l’Assemblée Générale à 12h10. 

 

 

                                                                                        Chantal HOURY  

 

 

 

                                                                                            Présidente 


